

Copenhague n'accueillera le grand départ du Tour de France qu'en 2022



La Havane, 4 août, (RHC).- C'est confirmé. Copenhague n'accueillera le grand départ du Tour de France qu'en 2022. Le Tour de France devait partir de la capitale danoise l'année prochaine. Le calendrier de la course a été avancé d'une semaine par l'UCI, l'Union Cycliste Internationale. Le comité organisateur a donc décidé d'annuler le départ de Copenhague pour éviter la concurrence des JO de Tokyo. Le maire de la capitale danoise Frank Jensen a officialisé lundi à la chaîne de télévision danoise TV2 le report d'une année.

On se demande bien où prendra le départ le Tour 2021. Tout indique que c'est la Bretagne qui verra partir les participants à la plus grande course cycliste du monde. Le 20 juillet déjà, le journal régional Le Télégramme ne cachait pas son enthousiasme: «Le Tour 2021 devrait partir de Bretagne!». Mais aucune confirmation n'est venue de la part des organisateurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/230541-copenhague-naccueillera-le-grand-depart-du-tour-de-france-quen-2022>



Radio Habana Cuba